20 ANIVERSARIO

BRISTOL BAR





20 ANIVERSARIO DEL BRISTOL BAR

EL BRISTOL BAR, UN PUNTO DE ENCUENTRO MUSICAL EN A CORUÑA

Hace casi 20 años, el día de Reyes de 1995, abría sus puertas en la céntrica Calle Torreiro el Bristol Bar. Donde antes hubo un local de hostelería tradicional nacía un proyecto que vinculaba el ocio de la ciudad a su ambiente musical, centrado en el pop, el rock, el brit pop y el apoyo incondicional a las bandas locales.

Desde el primer momento el local se transformó en un punto de encuentro para los amantes de la música. Por un lado, la clientela habitual disfrutaba de una selección que difícilmente podía encontrarse fuera de discotecas especializadas, por otro, las bandas locales encontraron en el Bristol Bar un apoyo a su trabajo, y sus grabaciones comenzaron a sonar como hilo musical habitual.

Esto propició que muchos de los músicos de la ciudad convirtiesen su barra y sus mesas en parada obligada e incluso en punto de encuentro. Comenzaba a forjarse una leyenda.

El local fue evolucionando su estética y la clientela fiel descubrió así artistas plásticos de primer orden, como Jorge Cabezas o Álvaro Dorda –ambos fuertemente vinculados también a la música-. El teatro y los monólogos encontraron también un buen punto de encuentro en su barra, y comenzaron a gestarse eventos fuera del propio espacio del Bristol Bar.

Nació así el Décimo Aniversario del local, en 2005, celebrado en la Boite con la actuación de Steelwood y Félix Arias, o el Brist-all-Fest, un evento celebrado en el Playa Club en 2007 y en que participaron algunas de las más importantes bandas locales. Y en 2013 el Bristol Bar celebró su mayoría de edad con una jam session por invitación en la Sala Mardigras que reforzó su ya de por si importante vinculación con la música en directo y su compromiso con las bandas y los artistas locales.



¿QUIÉN DICE QUE 20 AÑOS NO ES NADA?

Eso dice el tango. Pero 20 años son dos décadas de música, de arte, de emociones, de charlas, de conciertos, de improvisadas sesiones acústicas, de amigos pinchando y de creatividad al calor de una barra de bar. El Bristol forma parte de la vida de la ciudad –y de la Asociación Obelisco- desde hace dos décadas, y eso es mucho tiempo, y muy bien aprovechado.

Y por eso el Bristol Bar quiere celebrar su 20 de años de vida con un año de eventos, convirtiendo 2015 en una enorme cita en rojo en los calendarios de los coruñeses.

El 2015 se convertirá así en una sucesión de conciertos, monólogos, pinchadas y actividades con las que el Bristol Bar quiere agradecer la fidelidad demostrada por los coruñeses en estos 20 años de vida.

UN ESCENARIO DE LUJO PARA UN CONCIERTO IRREPETIBLE

El "bristoletazo" de salida tendrá lugar el próximo viernes 16 de enero de 2015, a las 22 horas.

En ese momento las puertas del Teatro Colón se abrirán para, por primera vez en la historia, transformar la platea en un trasunto de barra de bar, y convertir el escenario en una reunión de amigos y maestros, dentro de su filosofía de apoyo al comercio y los empresarios locales.

Bajo la dirección de Yoni Medigrami, el primo emigrante londinense del archifamoso Yoni Mediogramo, se sucederán los momentos de complicidad, los ritmos irrefrenables y los tirones de orejas para celebrar el cumpleaños más feliz.

El ritmo lo pondrá la Bristol Band, formada por Néstor Pardo, Adrián Seijas, Miquelini, y Diego Veiga. Un cuarteto de lujo con sello 100% coruñés, 100% Bristol, que pondrán toda la carne en el asador para convertir el concierto en una auténtica jam session de lujo.

Mientras la Bristol Band se afana en darle forma a una partitura que contempla clásicos del pop y el rock de todos los tiempos recibirán la visita de las mejores voces de la música local: Álvaro Dorda, Fernando Esclusa, Carla Figueredo, Graham Summer, Félix Arias o Carlos Childe serán algunos de los artistas invitados esa noche. Una lista que se completa con más de una sorpresa que la dirección se quarda bajo la manga.



TEXTO DE PRESENTACIÓN PARA EL DOSSIER DEL TEATRO COLÓN

• Evento: Concierto XX Aniversario del Bristol Bar

• Fecha: Viernes 16 de enero de 2015

Hora: 20:00 horasPromotor: Bristol Bar

 Artistas: Néstor Pardo, Adrián Seijas, Miquelini, y Diego Veiga (La Bristol Band), Álvaro Dorda, Fernando Esclusa, Carla Figueredo, Graham Summer, Félix Arias, Carlos Childe, Yoni Mediogrami...

 Texto: Dentro de su filosofía de apoyo a los negocios locales el Teatro Colón abre sus puertas para celebrar el XX Aniversario del Bristol Bar con un espectáculo único, conducido por Yoni Mediogrami, en el que algunos de los mejores músicos coruñeses compartirán escenario versionando temas clásicos del pop y el rock en una jam session inolvidable.